

En Marzo de 1984 se inició el primer año de la Escuela Secundario San Antonio de Padua con un grupo numeroso de **alumnos provenientes de la escuela primaria**, que habían terminado su 7º grado el año anterior.

La iniciativa de la creación de la escuela fue del **Padre Tomás Santidrián**, en conjunto con un grupo de padres que conformaban la

Cooperadora de la Escuela Primaria

, ofreciéndole la Dirección a la

Sra. Prof. Hilda Casanova de Dávoli

. Por otro lado, el Sr. Pedro loele, distinguido vecino de Barrio Belgrano fue el primer representante legal de la Institución; y el primer cargo de secretaria lo ocupó la

Sra. María del Carmen Mandingorra

, quien además cumplía con tareas de preceptoría.

La primera portera de la Institución fue la **Sra. Isolina** y el primer cuerpo de profesores estaba integrado por:

- **Amelio Cecconi:** Tecnología
- **Dolores Urquiza:** Inglés
- **Ana Maria Lopícolo:** Contabilidad
- **Edhit Dosantos:** Matemática
- **Patricia Reynoso:** Geografía
- **Lidia Lezcano:** Biología
- **Cristian Bluhn y Beatriz Terré:** Educación Física
- **Susana Baetti:** Historia
- **Daniel Sosa:** Formación Ética y Ciudadana
- **María del Carmen Gonzaález de Abalos:** Lengua y Literatura
- **Mirta Coletti de Galfano:** Educación Plástica
- **Gloria Peñaloza:** Química
- **Carmen Riobó:** Música

En aquel entonces, como asesor espiritual se encontraba el Padre Tomás Santidrián. A partir del año 1985, se incorpora a la Institución la primera preceptora: **María Cristina Benitez (Kitty)** y la primera

Catequista:

Rosa

na Rosalía.

El primer y único curso existente no llevaba nombre ni distinción, es por eso que la Sra. María del Carmen Mandingorra lo designó con el nombre de "U", de único.

La Dirección, Secretaría y el primer año funcionaban en el actual primer piso de la escuela, en salones que por aquella época pertenecían a la escuela primaria en el turno tarde. Los salones que ahora dan a calle Provincias Unidas del primer y segundo piso fueron construídos años posteriores, pasando así los alumnos del turno tarde al turno mañana. La construcción de

dichos salones se fue realizando a medida que se iba incrementando la matrícula estudiantil. Todo esto se logró gracias a la colaboración de la Comisión de Padres y aportes del Ministerio de Educación de la Provincia.

Durante los primeros años, los alumnos concurrían a clases de Educación Física al Club Nueva Era; posteriormente la Municipalidad de Rosario dona a la Institución el actual campo de deportes que funciona hasta hoy como tal.

Siendo muy numerosa la población educativa, un grupo de profesores junto con la Dirección de la escuela presenta un proyecto educativo llamado "Programa de Prevención de la Drogadicción" para atender problemas de conducta de los adolescentes. Una vez aceptado el proyecto, la Provincia le otorga a la escuela cargos de M.E.T (Maestros Enseñanza Técnica).

Estos talleres se dictaban en contraturno y estaban a cargo de los siguientes profesores:

- **Mirta Coletti de Galfano:** Taller de Teatro
- **Cristian Bluhn:** Taller de Educación Física
- **Maximiliano Bosch:** Taller de Computación
- **Lidia Lezcano:** Taller de Biología

El día 20 de Junio de 1984, el Ejército Argentino dona a la Institución la Bandera Nacional de Ceremonia. Este acontecimiento fue realizado en el marco de un acto que se realizó en el salón de actos de la escuela primaria con la participación de una delegación del Ejército. Para el acto de entrega se consultó con el Ceremonial del Monumento a la Bandera. Las tratativas para dicho evento las realizó la profesora de Biología conjuntamente con un Sargento del Ejército.

Hacia 1987, la Dirección de la Escuela junto con el cuerpo docente, decide elegir a la futura vicedirectora, nombrando a la **Sra. Beatriz Dora de Gravina.**

De esta manera, la escuela secundaria San Antonio de Padua comenzaba a tomar forma, el sueño de toda una comunidad comenzaba a hacerse realidad hasta llegar a nuestros días con una población educativa de 575 alumnos, 66 cargos docentes y 7 no docentes, que día a día bregan para lograr una mejor educación de nuestros alumnos.

Algunos recuerdos de aquellas épocas ...

* Quedan en el recuerdo: los campamentos en la Ciudad Deportiva de Rosario Central, Timbúes, Zavalla; los viajes a San Antonio de Areco, a Capital Federal, a San Carlos; y los famosos recorridos por Barrio Belgrano.

* No podemos dejar de nombrar la visita a la escuela del humorista rosarino Roberto Fontanarrosa.

* En el taller de Biología se organizó un grupo de Ecología, el cual enviaba cartas que eran publicadas en la sección "Carta de los lectores" del diario "La Capital".

* En los talleres de teatro, los alumnos canalizaban sus necesidades adolescentes, de los cuales surgía un tema, generalmente de una problemática social, que inspiraba a la profesora a realizar la obra, que más tarde era presentada en teatros como Mateo Booz y La Comedia, entre otros.

* Los cuatro primeros años se hicieron fiestas de fin de curso con la colaboración del equipo de

Educación Física y la participación de todos los alumnos, entonando canciones en flauta dulce y percusión.

* En el año 1987, los alumnos de 4º "U" y 3º año escribieron la canción de la escuela.

* También recordamos que, durante el primer año, los alumnos asistían con guardapolvo blanco hasta instaurarse el actual uniforme.

* El único salón habilitado era el actual "salón 6" que en aquel tiempo era mucho más grande.

* Durante el año 1984, los docentes trabajaron Ad Honorem.